
Geistliche Autorität – Teil 28 
 
Der teuflische Strippenziehen der Wort des Glaubens-Bewegung 
 
Video-Vortrag von Justin Peters – 30.Oktober 2013: 
https://www.youtube.com/watch?v=kOTrMSOrYew 
 

 
Die Macht über Leben und Tod 
 
Schaut Euch Folgendes an. Es hat den Anschein, als würde man ein kleines 
Kaninchen jagen; aber es ist wirklich sehr ernst. Wir sehen jetzt wieder Jesse 
Duplantis (Video: 47:00): 
 
„Ich werde euch jetzt etwas sagen, bei dem euch das Licht ausgehen wird. 
Gott hat die Macht, Leben zu nehmen; aber er kann es nicht. Er hat die 
Macht, es zu tun; aber er wird es nicht tun. Er ist gebunden. Er kann es nicht. 
Was sagt er, in wessen Zungen die Macht über Leben und Tod liegt? In 
euren. Seid ihr dafür bereit? Ihr wollt etwas, das euch das Licht ausknipst? Ihr 
wählt, wann ihr lebt. Ihr entscheidet, wann ihr sterbt. Tod und Leben liegt in 
der Macht eurer Zunge.“ 
 
So, so. Gott hat die Macht, Leben zu nehmen, aber Er kann es nicht? Ich 
denke, dass würde einige Personen der Bibel ein wenig überraschen. 
Denken wir einmal an König Herodes, als Gott ihn tötete und die Würmer ihn 
fraßen. 
 
Apostelgeschichte Kapitel 12, Verse 21-23 
21 Am festgesetzten Tage nun legte Herodes königliche Gewandung an, 
nahm auf der Rednerbühne Platz und hielt eine Ansprache an sie. 22 
Dabei rief das Volk ihm zu: »Ein Gott redet und nicht ein Mensch!« 23 
Da schlug ihn augenblicklich ein Engel des HERRN zur Strafe dafür, 
dass er nicht Gott die Ehre gegeben hatte: Er erkrankte am Wurmfraß 
und beschloss sein Leben. 
 
Und was war mit Ussa, der die Bundeslade stabilisieren wollte? Gott erschlug 
ihn deswegen. 
 
2.Samuel Kapitel 6, Verse 5-6 
6 Als sie nun so zur Tenne Nachons gekommen waren, griff Ussa mit 
der Hand nach der Lade Gottes und hielt sie fest, weil die Rinder zu Fall 
gekommen waren. 7 Da entbrannte der Zorn des HERRN gegen Ussa, 
und Gott schlug ihn dort wegen seiner Verfehlung, so dass er dort 
neben der Lade Gottes starb. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=kOTrMSOrYew


Ihr denkt, Gott würde Gehorsam nicht ernst nehmen? Ich glaube, Er würde 
wahrscheinlich Herrn Duplantis nicht zustimmen. Und wer sonst noch nicht? 
Ich weiß nicht, aber es müsste eigentlich jeder Mensch sein, der auf dieser 
Erde gelebt hat, mit Ausnahme der 8 Personen, welche diese „kleine“ Sintflut 
überlebt haben. Ich wette, dass sie alle Herrn Duplantis nicht zustimmen 
würden.    
 
Die Lehre der Wort des Glauben-Bewegung über Jesus 
 
Ich möchte, dass Ihr Euch kurz anschaut, was die Prediger der Wort des 
Glaubens-Bewegung über die Person Jesus Christus lehren. Wir können 
davon ausgehen, dass sie einen anderen Jesus und dass sie in Wahrheit ein 
anderes Evangelium predigen. Heute Morgen wurde zwar bereits darauf 
Bezug genommen, aber ich möchte Euch dieses Zitat noch einmal zeigen. 
Ich glaube, es war Dr John MacArthur, der es gebracht hat. Das Zitat stammt 
von Creflo Dollar aus der Predigt vom 8. Dezember 2001 mit dem Titel 
„Jesus' Growth into Sonship“ (Das Wachstum von Jesus in die Sohnschaft) 
und lautet: 
 
„Und jemand sagte: 'Gut, Jesus kam aus Gott.' Nun, wie viele von euch 
wissen, dass die Bibel sagt, dass Gott niemals schläft noch schlummert? Und 
dennoch lesen wir im Markus-Evangelium, dass Jesus hinten im Boot schlief. 
Jesus kam als ein Mensch, und im Alter von 30 Jahren macht sich Gott nun 
bereit, um uns zu demonstrieren und uns ein Beispiel dafür zu geben, was 
ein Mensch mit der Salbung tun kann. Hört mir jetzt bitte alle zu, hört mir zu! 
Das ist keine Häresie. Ich bin kein falscher Prophet.“ 
 
Ihr Lieben, es gibt die goldene Faustregel: Wenn ein Prediger Euch 
tatsächlich sagen muss,  dass er kein falscher Prophet sei, dann ist er mit 
Sicherheit einer. Aber Creflo Dollar behaptet hier allen Ernstes, dass weil 
Jesus hinten im Boot schlief und Gott niemals schläft noch schlummert, Er 
nicht Gott sein konnte. Das ist einfach nur lächerlich. 
 
Als Jesus Christus auf diese Erde kam, war Er vollkommen Gott und 
vollständig Mensch, der Gott-Mensch. Und als der Gott-Mensch, Jesus 
Christus, erfuhr Er viele der Dinge, die Ihr und ich erleben. ER bekam 
Hunger. ER bekam Durst. Und wisst Ihr was? ER wurde müde. Aber das 
bedeutet nicht, dass Er nicht Gott war. Also warum greifen sie die Gottheit 
Jesus Christus auf diese Weise an? Weil sie wieder einmal, wie ich es schon 
sagte, den Christen auf denselben Status erhöhen wollen wie Christus, mit 
allen Rechten, sämtlichen Privilegien und mit allen Machtbefugnissen, die 
ALLEIN Jesus Christus zustehen. Sie sagen:  „Die Christen sind genauso 
eine Inkarnation wie Jesus von Nazareth“. Das ist ja auch ein Zitat von ihnen. 
 
Das Folgende stammt von Kenneth Copelands Prophezeiung „Jesus“, die im 



BVOV-Magazin, Ausgabe Nr. 15 vom 2. November 1987 veröffentlicht wurde. 
Copeland behauptet, Jesus hätte dies zu ihm gesagt: 
 
„'Macht euch nichts daraus, wenn die Leute euch beschuldigen, dass ihr 
glaubt, Gott zu sein. Sie kreuzigten mich dafür, dass ich behauptet habe, Gott 
zu sein. Aber ich habe nicht behauptet, Gott zu sein. Ich sagte lediglich, dass 
ich mit ihm wandelte und dass er in mir war.' Hallelujah, das ist genau das, 
was wir tun.“ 
 
Unfassbar! Mit Sicherheit hat Jesus Christus gesagt, dass Er Gott ist. 
 
Johannes Kapitel 8, Verse 56-59 
56 „Euer Vater Abraham hat darüber gejubelt, dass Er Meinen Tag (= 
den Tag Meiner Geburt) sehen sollte, und er hat Ihn gesehen und sich 
darüber gefreut.« 57 Da sagten die Juden zu Ihm: »Du bist noch nicht 
fünfzig Jahre alt und willst Abraham gesehen haben?« 58 Jesus 
antwortete ihnen: »Wahrlich, wahrlich ICH sage euch: Ehe Abraham 
(geboren) ward, bin ICH.« 59 Da hoben sie Steine auf, um sie auf Ihn zu 
werfen; Jesus aber verbarg sich und ging aus dem Tempel hinaus. 
 
Johannes Kapitel 4, Verse 8-9 
8 Philippus sagte zu Ihm: »HERR, zeige uns den Vater: Das genügt 
uns.« 9 Da sagte Jesus zu ihm: »So lange Zeit schon bin ICH mit euch 
zusammen, und (trotzdem) hast du Mich noch nicht erkannt, Philippus? 
Wer Mich gesehen hat, Der hat den Vater gesehen; wie kannst du 
sagen: ›Zeige uns den Vater!‹“ 
 
Johannes Kapitel 10, Vers 30 
„ICH und der Vater sind eins.“ 
 
Jesus Christus hat mit Sicherheit gesagt, dass Er Gott ist. Und jener Jesus, 
den Kenneth Copeland predigt, der nicht sagt, dass er Gott ist, ist NICHT der 
biblische Jesus Christus. Wenn die Leute von der Wort des Glauben-
Bewegung einen ANDEREN Jesus predigen, dann predigen sie damit auch 
ein ANDERES Evangelium. 
 
Das Nächste ist auch von Kenneth Copeland und stammt aus der BVOV-
Radiosendung vom 9. Juli 1987: 
 
„Und ich sage das mit allem Respekt, damit es euch nicht zu sehr bestürzt. 
Aber ist sage es trotzdem: Wenn ich in der Bibel lese, wo er sagt: 'Ich bin', 
dann muss ich einfach nur lächeln und sagen: 'Ja, dieses 'Ich bin' gilt auch für 
mich.“ 
 
Schaut Euch nun folgenden Video-Clip über den Ältesten Larry J. Echo Hawk 



und der Pastorin Paula White: 
 
Paula White sagt: 
 
„Wir beginnen wirklich zu verstehen, dass als Jesus den Preis bezahlte, das 
Erste, was dann passierte, nachdem er sagte: 'Es ist vollbracht', der Vorhang 
im Tempel von oben bis unten zerriss, was bedeutet, dass niemand anderes 
das tun konnte, dass der Preis, der da bezahlt wurde, jetzt keine Trennung 
war, sondern dass wir nun direkt Zugang zum Allerheiligsten haben. Wir 
verstehen, gemäß den Hebräern, dass Jesus unser Hohepriester ist und dass 
er der Erste von vielen Brüdern ist, was bedeutet, dass ich jetzt in eine 
priesterliche Salbung komme. Somit kann ich nun wandeln, was bedeutet, 
dass ich jetzt in eine priesterliche Salbung gekommen bin. Somit kann ich 
nun wandeln ...“ 
 

Larry J. Echo Hawk sagt: 
 

„Sagen Sie das noch einmal, weil ich glaube, dass sie das nicht verstanden 
haben.“ 
 

Paula White wiederholt: 
 

„Ich kann jetzt in eine priesterliche Salbung kommen.“ 

 

Larry J. Echo Hawk sagt: 
 

„Jesus ist nicht der einzige eingeborene Sohn Gottes. Nein, er ist es nicht. Ich 
bin ein Sohn Gottes.“ 
 

Paula White sagt: 
 
„Er ist die Erstlingsfrucht.“ 
 
Larry J. Echo Hawk sagt: 
 
„Er ist die Erstlingsfrucht. Er ist der Erstgeborene von vielen. Aber Jesus ist 
nicht der einzige Sohn Gottes.“ 
 
Könnt Ihr das glauben? Sie leugnen gerade heraus, dass Jesus Christus der 
einzige eingeborene Gottes ist. Haben diese Leute denn nicht folgende 
Bibelstelle gelesen? 
 
Johannes Kapitel 3, Vers 16 
„Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, dass Er Seinen eingeborenen (= 
einzigen) Sohn hingegeben hat, damit alle, die an Ihn glauben, nicht 
verloren gehen, sondern ewiges Leben haben.“ 



 
Liebe Freunde, diejenigen von uns, die errettet und erlöst sind, die durch den 
Heiligen Geist wiederhergestellt werden, sind von Gott angenommene Kinder. 
Aber es gibt nur EINEN EINZIGEN eingeborenen Sohn, und Sein Name ist 
JESUS CHRISTUS. 
 
Nun wollen wir uns einen Video-Clip über Victoria Osteen, der Ehefrau von 
Joel Osteen, ansehen. Sie leitet einen Kommunion-Dienst in ihrer Kirche, der 
in sich selbst schon sehr problematisch ist; aber das ist ein anderes Thema. 
Sie fängt eigentlich ganz gut an, aber dann geht es sehr schnell geistlich 
immer weiter abwärts. Gut, schauen wir uns also Victoria Osteen an (Video 
53:21): 
 
„Wisst ihr, Jesus wandelte in einem menschlichen Körper über diese Erde. Er 
war Mensch, er war Gott im Fleisch. Die Bibel sagt, dass er in jeder Hinsicht 
versucht wurde, genauso wie das bei uns der Fall ist. Aber er hat 
überwunden. Seht, Jesus war Mensch, bis Gott ihn berührte und den Geist 
des lebendigen Gottes auf sein Inneres legte. Und das ist sehr ermutigend 
heute.“ 
 
Nein, das ist HÄRETISCH heute. „Jesus war (einfach nur) Mensch, bis Gott 
ihn berührte und den Geist des lebendigen Gottes aus sein Inneres legte“. 
Wir sind einfach nur Menschen, Männer und Frauen. Aber die Prediger der 
Wort des Glaubens-Bewegung sagen: „Wenn wir erlöst sind, sind wir 
genauso eine Inkarnation wie Jesus von Nazareth.“ 
 
Reichtum, Gesundheit und Dinge in die Existenz rufen, das ist schlicht und 
ergreifend ein ANDERES Evangelium. Die Lehrer und Anhänger der Wort des 
Glaubens-Bewegung haben einen ANDEREN Gott, einen ANDEREN Jesus, 
ein ANDERES Evangelium. 
 
Liebe Freunde, das ist nicht genug. Das mag jetzt in sich selbst häretisch 
klingen, aber tragt es mit mir: Es reicht nicht aus, an Jesus zu glauben; Ihr 
müsst an den wahren Jesus Christus glauben. Die Mormonen glauben an 
Jesus; die Zeugen Jehovahs glauben an Jesus; die Muslime glauben an 
Jesus. Ihr müsst an den richtigen Jesus glauben; Ihr müsst an den Jesus 
Christus der Bibel glauben. 
 
Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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